



TK06

VIII open internacional
EL PRESIDENTE DE LA FEDERACION, AMBICIOSO

Diario 833 | sábado, 24 de abril de 2010

El presidente de la Federación Española de Taekwondo augura un nuevo éxito del VIII Open Internacional. Además, peleará por traer a España eventos de mayor índole y no descarta Alicante como posible sede para ello.

Jesús Castellanos

“El objetivo es albergar el preolímpico Europeo”



A. L. / LA ENTREVISTA

➔ Alicante acogerá por cuarto año consecutivo el Open Internacional de España de taekwondo. ¿Qué repercusión tendrá para la ciudad?

—Hemos recibido cartas desde la Asociación Hotelera de Alicante dándonos las gracias por la celebración de este evento. Y es que por cuarto año consecutivo, hemos llenado prácticamente todos los hoteles de la ciudad. De hecho, este fin de semana en Alicante no hay plazas hoteleras disponibles. Hay que recordar que no sólo se trata de los participantes, sino también de los acompañantes. Es, por tanto, una forma más de promocionar la ciudad.

—¿Se ha convertido este torneo y la propia ciudad de Alicante en un referente mundial del taekwondo?

—Sin duda, celebrar un evento así en un mismo lugar aporta muchísimo. Te garantiza que la gente vuelva y, de hecho, los participantes ya nos piden que se celebre aquí. Hemos triplicado la asistencia desde 2007 y eso significa que las cosas se están haciendo bien. Incluso, en la página web de la Federación Mundial de Taekwondo aparece Alicante en el calendario deportivo del año. Es un referente a nivel nacional e internacional.



FITO GONZALEZ

—¿Qué otras metas se plantea la Federación Española de Taekwondo para el futuro?

—Un objetivo es traer el próximo preolímpico Europeo a Es-

paña. Sería algo extraordinario. También tenemos en mente albergar algún día un campeonato del Mundo o de Europa. En estos momentos soy ejecutivo del organismo federativo mundial y trataré de utilizar toda mi influencia para poder traerlo aquí. La Federación está preparada para organizar un torneo de esta magnitud y sólo necesitamos el apoyo institucional. Sabemos que del CSD siempre lo tenemos, ya que es nuestro soporte y al cual agradecemos todo su apoyo.

—¿Podría ser Alicante una posible sede?

—Sí. La ciudad está preparada para ello y si conseguimos el apoyo de Ayuntamiento, Diputación y Secretaría Autónoma, sin duda podría albergar un evento así.

—¿Cuál es su quiniela particular para este Open?

—El año pasado dije que ganaríamos y así fue. Esta vez quiero ser más cauto porque no podremos contar con grandes campeones por el Europeo que tendrá lugar en 15 días. No obstante, en España hay gente suficiente como para reunir un segundo equipo muy potente.

Agradecemos el apoyo al CSD. Es nuestro soporte y siempre está a nuestro lado”

EN BREVE

TVE hará un especial

Con motivo de la celebración del Open Internacional de España, TVE realizará un reportaje especial ADO a los campeones del mundo nacionales. El acto tendrá lugar en la playa del Postiguet.—A.L.

Sistema de replay

Los taekwondistas participantes en este Open tendrán la oportunidad de solicitar el sistema de reclamación por video replay en los distintos combates que protagonicen en el Centro de Tecnificación.—A.L.



El pesaje oficial de los distintos participantes en el torneo se realizó entre ayer y el pasado jueves en el Hotel Maya. Los deportistas fueron pesados al llegar a Alicante.—A.L.

Los niños no pagan

Los menores de 14 años tendrán acceso gratuito al recinto. El resto de público podrá adquirir su localidad en las taquillas del Centro de Tecnificación. El precio de las entradas será de 7 euros para cada uno de los dos días del torneo.—A.L.

Cascos electrónicos

Los participantes de la Copa del Mundo Iberoamericana podrían competir con cascos electrónicos. Sería la primera vez que se pusiera en práctica esta nueva tecnología en un evento de carácter oficial.—A.L.

LA IMAGEN QUE IDENTIFICA EL COMERCIO DE LA FLORIDA

TODO LO QUE IMAGINAS... ESTÁ EN "LA FLORIDA"

Mercado Municipal Babel
Galerías de Alimentación
Mercadillo Babel Jueves y Sábados
600 Comercios Especializados y Exclusivos